

Claude Samuel Monthe est le quatrième maire adjoint du second arrondissement de Yaoundé. Sa célébrité, il ne la doit pas tant au poste qu'il occupe à la Mairie de Yaoundé 2 mais à son talent de danseur. Véritable ambianceur, chaque mariage que célèbre le maire est une partie de pur plaisir. On ne peut venir à un mariage célébré par le maire danseur et s'ennuyer.

Très populaire sur les réseaux sociaux, le maire Claude Samuel Monthe est très apprécié de sa communauté. Des couples exigent même que ce soit lui qui célèbre leurs mariages. Les vidéos de ses danses font le tour des réseaux sociaux et récoltent des milliers de vues. Certains de ses concitoyens promettent même de tout faire pour qu'à la prochaine échéance électorale locale il soit élu maire principale de Yaoundé 2.

Plus connu sous le nom de maire danseur, Claude Samuel Monthe se fait déjà défier par certains mariés qui tentent de lui ravir la vedette. A ceux-là, l'élue municipal a tenu à laisser un message clair : « ***Bonjour la famille, je constate ces derniers temps que beaucoup de couples viennent pour me défier, et de ce fait, depuis un mois je suis en stage bloqué pour faire une mise à jour de mes pas de danse, le tour si je ne vais pas donner le lait aux prochains futur mariés, j'ai la rage parceque mon nyama est en danger. Bonne semaine à tous et merci pour vos encouragements .nous allons combattre ensemble lesprit de célibat sur cette page*** ».

Doingbuzz/237actu
